



### Voll- und Teilstipendien zur Grenzöffnung in Neuseeland von GOstralia!-GOmerica!!

Ab Ende Juli sind Neuseelands Grenzen endlich wieder geöffnet. Das muss gefeiert werden!

Gemeinsam mit den neuseeländischen Partneruniversitäten vergibt GOstralia-GOzealand! für den Studienstart **Februar und Juli 2023** zahlreiche Voll- und Teilstipendien für ein Auslandssemester in Neuseeland.

Alle Stipendien sind exklusiv für GOstralia!-GOmerica! Studierende, die ihre Bewerbung für den Studienplatz über GOstralia!-GOmerica! abwickeln.

Weitere Infos finden Sie hier: <https://gostralia-gomerica.de/auslandssemester/finanzierung/stipendien/stipendien-zur-wiederoeffnung-der-neuseelaendischen-grenzen>